
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
Porto innnazitutto i saluti di Enrico il nostro “Riga” segretario e 
anima del Tennis Club. Come penso più o meno tutti sapete è 
relegato a casa da una settimana con il Covid, sta bene e non 
ha mai avuto problemi, questa mattina ha effettuato ancora un 
tampone nella Speranza di potere essere con noi questa sera 
ma purtroppo è risultato ancora positivo. 
 
Naturalmente in questa settimana è stato sempre sul pezzo e 
non ha mai mollato un secondo, ha organizzato e diretto il 
torneo da casa, mantenendo sempre contatto diretto con i 
campi per sapere andamento e risultati delle partite e tutto di 
tutti. 
 
Mi dispiace tantissmo che non possa essere presente per 
queste premiazioni e penso sia la prima volta in 34 anni di 
Torneo. Vorrei tributargli un grosso ringraziamento e un 
applauso per la competenza l’impegno che ci mette sempre e 
che nonostante l’inconveniente non ha mancato di fare  
nemmeno questa volta. 
 
Prima di iniziare con le premiazioni vorrei fare ancora alcuni 
ringraziamenti: 
 
Alla famiglia Famiglia di De Rossi Camillo a cui il Torneo è 
dedicato, qui rappresentata dalla figlia Milena e dal nipote 
Francesco, che da 34 anni con il suo contributo permette di 
organizzare questo Torneo, importante appuntamento del 
calendario provinciale e quest’anno inserito nel circuito 
CIRCUITO VALTELLINA OPEN. 
 
 
 



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
Il ricordo di Camillo è sempre vivo nelle persone che lo hanno 
conosciuto ed in particolare nell’ambiente sportivo dove non ha 
mai lesinato impegno e disponibilità, dando il suo contributo 
anche per la Fondazione del nostro Circolo. 
 
Un grosso ringraziamento ai consiglieri del Nostro Club che si 
sono impegnati con grande disponibilità nell’organizzazione di 
questo Torneo, ed ai giudici arbitro, consiglieri e non, che ben 
diretti e coordinati da Riga si sono alternati sui campi da gioco 
garantendo costante presenza in tutte le partite. 
 
Voglio ringraziare infine i partecipanti al torneo che al di là 
della prestazione sportiva, si sono contraddistinti per 
correttezza affrontando l’impegno con il giusto atteggiamento 
di sportività che è alla base di questo bellissimo sport. 
 
Una parola sul torneo che penso sia stato uno dei più belli di 
questi 34 anni. C’è stato un grande successo di iscrizioni ed in 
particolare ha fatto piacere la partecipazione di tanti e 
talentuosi giovani, sia nel torneo femminile che in quello 
maschile, che hanno affrontato le partite a viso aperto e mi 
sembra di potre dire anche con grande maturità. 
  
 
 
 


